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区のロータリーイークラブサンライズオブジャパ

ンが2011年6月28日に認証され､福井滋賀京都奈良を

含む第2650地区の日本ロータリーEクラブ2650が2011

年6月30日に認証されました。

サンライズの例会は火曜午前0時～翌週の火曜午前0

時で、会員23名。Eクラブ2650の例会は月曜午前12

時～翌週の月曜午前12時で､会員41名になっています。

どちらも区域限界は世界中ということです。

勿論、例会は会員がウェブサイトヘアクセスして、感想

や意見などを書き込むことで成り立っています。

メークアップも同様に書き込む事で可能です。サンライ

ズのビジターフィーは500円で、クレジットカードで払

います。

また､Eクラブ2650のニコボツクスもクレジットカー

ドを使い､500円から5000円までで選択するようになっ

ています。

2クラブとも事務所があり､所在地も明記されています。

会員募集もサイト上で公募しています。Eクラブ2650

では募集要項から入会申込書までダウンロードできる

ようになっています。

今日あたり池森会長がEクラブでメークアップされて

いるかもしれません。

パソコンさえ繋がれば世界中のどこからでもメークア

ップができます。どうしても時間がない時に一度如何で

しょうか。

サンライズのurlはhttp://www.e-club-sunrise・jp/。

Eｸﾗﾌﾞ2650はhttp://rotaryeclub2650japan.org/です。
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卓話“ロータリーの職業奉仕について”
地区職業奉仕委員会副委員長村井總一郎君

●奉仕の理想

●四つのテスト

●ビジター紹介

地区職業奉仕委員会副委員長村井總一郎君

東京池袋RC 尾崎武正君

●出席報告

会貝 42 （37）名 出席29名

出席率 78． 38％

前々回 10／4 （修正出席率） 97． 22％

次回例会終了後、理事役員会を開催致しますの

で、理事役員の方はお残り下さい。

1）

◆バナー手漉し
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池森会長が学会でご欠席ですので、ピンチヒッターで

す。

RIのウェブサイトによれば、現在、世界に45のE

クラブが存在します。

日本には、今、ウェブサイト上で例会を行うEクラブ

が2つあります。大阪府南部，和歌山を含む第2640地

東京池袋RCよりお越し頂いた尾崎武正様に吉田副会

長よりバナーをお渡し致しました。

|’ 会長暴一マ藤鼻続可能で、鐘しいクラブ蒲動,悉冒|糖して』 恭紙は縣生紙惹伽朋1iしでおります。

｣IM

足立幹事報告

吉田副会長挨拶



☆☆☆お知らせ☆☆☆
中部名古屋みらいロータリークラブ

会長 古橋武之

環境講演会「クマともりとひと」の開催について

10月に入り、ようやく秋めいてまいりました。貴台には

ご健勝でご活躍のことと存じ、心よりお慶び申し上げま

す。

さて、当クラブも創立から3年度目を迎え、本年度は

地区ロータリー財団のご理解、ご支援をいただけるよう

な社会奉仕事業を実施しようと計画し、準備を進めてま

いりました｡おかげさまで､新地区補助金の採択を受け、

下記のとおり環境講演会「クマともりとひと」を開催す

る運びとなりました。

本識演会は、昨年名古屋市でCOP10(生物多様性条約

第10回締約国会議）が開催され、 1年が経過したことに

合わせ、日本の奥山の現状とその保全を訴え続けている

日本熊森協会の森山まり子会長を講師に迎え、森林生態

系保持の大切さを通して、あらためて生物多様性の意義

を確認しようとするものです。

つきましては、本講演会の開催について、会員各位に

ご案内いただきますようよろしくお願いいたします。

記

l 講演名環境識演会「クマともりとひと」

2識師日本熊森協会会長森山まり子氏

3 日時平成23年11月12日 （土）

午後1時30分～15時30分

4会場ウインクあいち2階・小ホール

5入場料無料

6後援愛知県、名古屋市、中部経済新聞社

7出席の申し込み

当クラブHP (http ://www chubunagoyamiral. jp)

のバナー柵から直接メールで申込みいただくか、恐れ入

りますが事務局で出席者をお取りまとめいただければ、

後日当クラブからご芳名をお伺いいたします。

◆卓話“ロータリーの職業奉仕について”
地区職業奉仕委員会副委員長村井總一郎君
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職業奉仕はロータリーの金看板と言われていますが、

職業奉仕は分かりにくいと言う方が多いのが事実です。

社会奉仕は地域社会に、新世代奉仕は新世代にと奉仕す

る目的や対象がはっきりしていますが、職業奉仕は職業

に奉仕することでないので、言葉として分かりにくくな

ります。

そして職業は自分のためにお金を稼ぐ心で、奉仕活動

とは相手のため世のために何かする心ですから、そのエ

ネルギーの向きが違っています。この二つの心は同じで
あるとしたのが職業奉仕なのです。

つまり、自分の職業を通じて他者に奉仕することと言

われています。このことは標準定款第4条「綱領」に表

れています。綱領として職業奉仕をうたっている団体は

ロータリークラブに外には有りません。

職業奉仕の分かりやすい例として、木の幹に職業奉仕

をおいてみましょう。根となるところはクラブ奉仕で

す。枝や葉の先に花や果実が付きます、これが社会奉仕
や国際奉仕です。ロータリー活動で見える部分が葉や花

や果実です｡社会奉仕とはこれらの果実を切って相手に
与える事ですから、受益者は他人で見返りは有りませ

ん。職業奉仕の受益者はあくまでも自分です。職業奉仕
をすることでその幹が太って行き、多くの果実をつける

のです。そしてこの幹を太らせるために、企業の繁栄が
望まれます。そしてそこには高潔性、倫理が求められ、

人の暮らしや地域の役に立つことが望まれます。

職業奉仕はアーサー・フレデリック・シェルドンによ

って経営学をもとに提唱されました。

シェルドンは荒廃した社会での商取引のなかで､継続し

繁栄する企業におけるサービスに注目し、サービスの良

さが顧客を満足させ、リピーターとなってくれると考え
ました。

そして『最もよく奉仕するもの、最も多く報われる』
という、最良奉仕最多果報のモットーを提唱したので

す。

サービスの良い会社、従業員やそこに従事する人の態

度の良さ、誇大広告、紛らわしい説明などの悪さは、 I朏

業奉仕に反しています。買い手としての相手の立場に立

って、奉仕することが、職業を通して奉仕することと解
釈できるのです。

さらにハーバート・テーラーは潰れかかった会社を立

て直すために『四つのテスト』を作成しました、これは

職業倫理として捉えられていますが、もともとの意味は

シェルドンの言うサービスと同じ内容です。

職業奉仕における倫理性は、とても重要な事ですが職
業奉仕をしっかり行う事が、職業倫理の向上に繋がって
行くのです。
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/地区職業奉仕委員会副委員長 村井總一郎君

｜ 本日地区委員として職業奉仕の卓話をさせて頂きま｜
'す ※謝礼もニコボックスに入れて頂きました ｜
|川端 圭 今日は第2760地区職業奉仕委員会か｜

|ら副委員長の村井總一郎様にお越し頂きましたあり｜

|がとうございます後程ご識演いただきますどうぞ｜
Iよろしくお願い致します
I小林英毅 本日は囲碁会で4F桂の間です

I小山雅弘 本日早退します
I油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子 ’
1林 正路 伊藤健文 加藤重雄 ｜
|喜多康夫 小杉啓彰 松居敬二 ’

'三好 親 西川豊長 大口弘和 I

|大谷 恩 佐久間良治 佐野 寛 I

|笹野義春 鈴木理之 竹内克豊 ｜
|竹内眞三 和田正敏 吉田節美 ｜
|吉田 玄

｜ 村井様お話よろしくお願いします
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， |合計 54, 000円 ’
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次回例会平成23年11月1日 （火）

講演 “男と女と恋と老い” クラブ経営者野村紀美子様


